

# セーフティ教室

6月17日（金）・18日（土）にセーフティ教室を行いました。

1・2年生は、「知らない人について行かないようにしよう」という内容のDVDを見て、警察の方からお話を聞きました。その後、ロールプレイで大声を出して助けを呼ぶ練習をしました。みんな真剣に話を聞いていました。

3年生は、安全な自転車の乗り方について、体育館で映像をもとに説明を聞き、校庭で実際に自転車に乗る練習をしました。箕小の付近は細い道が多く、交通量も多いので注意が必要です。

4年生は地域安全マップについて警察の方から説明を聞きました。この後グループごとに地域安全マップ作りに取り組みます。

5年生は「e-net あんしん講座」を受けました。携帯電話やインターネットの安全な使い方について学びました。

6年生は薬物防止講座、薬物の危険について薬剤師の先生から学びました。

18日（土）3校時は箕小パトロール委員さんから、通学路の危険個所についてお話をいただきました。それぞれの下校コースごとに写真をもとに説明していただきました。



5年生  
「e-net 安心講座」



6年生  
薬物乱用防止教室



通学路について  
パトロール委員さんから

# なかよし班活動

6月7日（火）第1回なかよしタイムがありました。

1年生から6年生までの縦割り班で活動します。6年生が中心になって昼休みの遊びを考えました。

13日（月）の昼休みは各班ともに、楽しく遊ぶことができました。

なかよし班活動は2学期にもあります。この次の活動も楽しみです。



2班・10班のようす